Vœux à l'Unité de vie

Mi-janvier, les résidants, leurs familles, leurs amis étaient réunis autour du personnel de l'Unité de Vie.

Le président du Conseil d'administration, Albert Lhiaubet, a présenté ses vœux pour 2017 et donné quelques informations sur les projets en cours. Le plus important est bien sûr l'intégration des nouveaux locaux en avril ou mai. Là les résidants trouveront des locaux confortables aux normes en vigueur où ils pourront passer des jours heureux.

Depuis le début de l'année, du personnel de nuit est présent et offre une option supplémentaire de sécurité. Mathilde Cailleau, référente administrative depuis quelques mois et présente un jour par semaine,



s'est dite heureuse de travailler dans cette petite structure associative où elle a été bien accueillie. Elle a souligné le travail de coordination des différents intervenants au sein de l'établissement qui favorise de

bons rapports entre les personnes et facilite les interventions auprès des résidants.

Après toutes ces informations, fouace et pâtisseries maison étaient servies aux nombreux participants.

Le Nayrac Derrière Sélico, une artiste protéiforme

Marianne Launay a quitté Paris pour l'Aveyron. Profession : graphiste, de foi : artiste.

errière sa porte vitrée, l'étendue sauvage de l'Aubrac avec son rebord sous nos yeux. La fin du plateau, les prémices des gorges. Marianne Launay est Parisienne. La vraie. Celle qui a exercé dans un grand groupe de communication et de pub Américain en qualité de graphiste. « J'ai été au cœur de l'entreprise », dit-elle en ce sens. Avec cette frénésie qui happe le quotidien. Elle aurait pu être une héroïne du livre de Beigbeder, 99 francs. Aujourd'hui c'est l'euro et elle est heureuse. Certes, Marianne Launay établit son carnet d'adresses dans la région pour proposer ses services de graphiste dans la conception et la réalisation de supports de communication (plaquettes institutionnelles, dépliants, fiches de présentation, notes d'informations, flyers, affiches, réalisation de sites web, etc.) mais ce qui lui tient à cœur (non plus dans l'entreprise), et ce pourquoi elle est dans un hameau du Nayrac, c'est de ne plus être



Marianne Launay alias Selico, peint, chante, brode dans son hameau chantant justement (La Garrigue) situé au Nayrac et propose ses compétences de graphiste surtout support, y compris l'autre toile, celle d'internet.

une artiste à heure perdue. Concrétiser ce qu'elle a au fond de son cœur jusqu'au bout des ongles : l'art à profusion. Artiste protéiforme sous le nom de Sélico, elle pratique la peinture, la broderie, le chant. « Au départ, je voulais faire des illustrations pour les enfants ». De formation en profession, en passant par l'art-thérapie, ce fut done la communication pour se nourrir. Mais Marianne Launay veut donner de la place à Sélico (pour sérigraphie, lithographie, colographie) et se nourrir de ce qui l'entoure et l'inspire. « Je suis contemplative et curieuse. Je prends mes crayons, l'eau et ma boîte d'aquarelles pour faire mes croquis et capter un instant dans la nature ». Des paysages (elle est servie!) et des visages pour des portraits à travers la peinture réalisée comme un premier jet, instantané, et à l'inverse, la broderie qui requiert la patience. Le tout donne le juste équilibre. Avec la broderie qu'elle pratique depuis peu,

elle fait les points comme on fait le point dans sa vie. Elle fige le temps surtout. Capte l'instant présent. « On brode sur sa toile comme un peintre puis on laisse l'imagination ». Une imagination qu'elle voit en grand à travers ses peintures. De ces magnifiques croquis de Paris, d'ici (en Aveyron) et d'ailleurs (elle adore les voyages, marquée par Cuba), elle se met à peindre sur de vastes toiles ces portraits colorés comme des masques Africains, comme les statues de l'île de Pâques, à l'image au bout du compte de l'étendue sauvage de l'Aubrac. Comme ces grands espaces qu'elle voit derrière sa porte vitrée et qu'elle ouvre avec émerveillement, « Sur terre, ce ne sont pas les occasions de s'émerveiller qui manquent, mais les émerveillés », a écrit Eric-Emmanuel Schmitt dans « La nuit de feu ». Marianne alias Sélico vit cette nuit de feu comme l'heure bleue. Elle est déjà au pied de cette montagne. Il ne lui reste plus qu'à partager son art avec nous pour gravir la marche ultime : l'épanouissement.

> OLIVIER COURTIL www.selicoml.com

Le Village de Noël : bilan de cette édition

Pendant le mois de décembre, le Village de Noël a attiré 3.500 visiteurs. Il faut dire que la communication avait été bien organisée: presse locale, radio, télévision, affiches... et bien sûr le bouche à oreille.

Certains venus de loin, d'autres des environs, mais tous ont été unanimes comme en témoigne le livre d'or déposé à l'entrée : «Magnifique, fantastique. Félicitations à tous pour cette réalisation. Vous pouvez recommencer encore, encore et encore! Merci pour cet émerveillement qui nous transporte encore davantage dans la joie de Noël». Il est difficile de choisir parmi les centaines de messages écrits au cours des visites commentées par les guides amateurs qui ont su donner un grand nombre d'informations et accueillir gentiment les personnes de passage. Maintenant



tout est minutieusement rangé: santons, plantes, maisons, lampadaires, édifices, mécanismes et le budget à l'équilibre grâce aux dons déposés dans "la petite boîte".

Des idées émergent ici et là pour les éditions suivantes, avec d'autres monuments, d'autres sites, aveyronnais bien sûr, mais pour cela beaucoup de disponibilité, de temps sont nécessaires pour les concepteurs, les bâtisseurs, les décorateurs, les techniciens...

En ce début janvier, tous les bénévoles se sont retrouvés chez Christiane pour un goûter au cours duquel chacun a pu donner ses impressions et parler des bilans et des projets.

Club Sourires d'automne

Première rencontre de 2017

Après quelques semaines de pause, les membres du club Sourires d'automne se sont retrouvés pour un après-midi de jeux.

Les parties de belote, rami, dominos se sont organisées autour des tables et chacun a apprécié ce moment de détente.

A l'heure du goûter, les galettes ont été partagées et des têtes couronnées ont fait leur apparition.

Le roi et ses reines ont posé pour la photo mais très vite les parties de jeux ont repris afin de ne pas oublier les scores et même les améliorer! Le repas



Le roi et les reines.

est reporté au dimanche 12 fé-

choucroute prévu le 5 février vrier à midi à l'Auberge Fleurie. Ce repas sera ouvert à tous.

Galette à la Pétanque Nayracoise

Samedi 7 janvier, les membres de la Pétanque Nayracoise étaient conviés au Café Gastal, siège du club. Ils ont pu renouveler leur licence pour cette saison 2017 et partager les galettes des rois. Des têtes couronnées apparaissaient autour des tables après la découverte des fèves.

Le nombre de licenciés permettra d'engager une équipe en seniors, deux en vétérans et une en féminines.

Hormis les compétitions, les pétanqueurs aiment se retrouver pour quelques parties ami-



cales où la bonne humeur est de mise. Prochain rendez-vous

festif : la fête du club le lundi de Pentecôte.

«Intercommunalité : la Trahison»

Mardi 10 janvier a eu lieu l'élection du président de la nouvelle communauté de communes «Comtal Lot et Truyère» née de la fusion des 3 anciennes communautés : Espalion- Estaing, Bozouls-Comtal et Entraygues.

L'élection de Jean-Michel Lalle, maire de Rodelle et ex-président de Bozouls-Comtal, au détriment de Jean-Claude Anglars exprésident d'Espalion-Estaing va consacrer la domination de Bozouls et de son plateau aux portes de l'agglomération ruthénoise.

Ce vote a pour conséquence immédiate l'affaiblissement de la ville d'Espalion et de son bassin de vie qui n'ont, eux, rien à gagner avec cette nouvelle gouvernance.

Mais à qui la responsabilité ? car si l'on comprend fort bien le vote des conseillers communautaires de Bozouls-Comtal en faveur de Jean-Michel Lalle avec lequel ils travaillent depuis longtemps, on ne peut expliquer le vote irresponsable du maire d'Espalion Eric Picard et de cinq conseillers de son équipe qui, en votant eux aussi pour Jean-Michel Lalle, ont empêché délibérément Jean-Claude Anglars d'accéder au fauteuil de président

de la nouvelle communauté de communes.

Un véritable coup de poignard dans le dos, donné par le maire d'Espalion à l'ex-président d'Espalion-Estaing et actuel conseiller départemental. Situation d'autant plus surréaliste quand on sait qu'Eric Picard est le remplaçant de Jean-Claude Anglars au conseil départemental et qu'au lendemain de son élection, le maire d'Espalion se félicitait des meilleures relations possibles avec lui.

Comment expliquer un tel retournement de situation si ce n'est par l'épisode du changement de site du gymnase où l'intercommunalité présidée par Jean-Claude Anglars a refusé de suivre le maire d'Espalion? Ce dernier le lui faisant payer aujourd'hui par un vote revanchard.

Un véritable règlement de comptes entre élus au détriment de l'intérêt général sans aucune anticipation des futures conséquences possibles pour Espalion qui, de facto, perd son statut de capitale intercommunautaire au profit de Bozouls, ceci grâce à la complicité du vote du maire d'Espalion et de ses serviles conseillers. Vote trahissant également les Espalionnais qui, dans leur majorité, n'auraient certainement pas fait ce choix s'ils avaient été consultés par un suffrage direct.

Comment ces Espalionnais peuvent-ils comprendre l'éviction de Jean-Claude Anglars élu local au bilan remarquable, proche des administrés, travailleur infatigable et redoutable chasseur de subventions pour les projets intercommunautaires. Le gymnase d'Espalion en cours de construction n'aurait, par exemple, jamais vu le jour si l'intercommunalité Espalion-Estaing, présidée par Jean-Claude Anglars, ne s'était pas emparée du dossier.

Et quelles seront également les conséquences de cette sanction infligée au conseiller départemental du canton par le maire d'Espalion? A l'aube d'un chantier de 2 millions d'euros sur l'avenue de la Gare et de travaux gigantesques à Saint-Hilarian pour en faire un pôle culturel était-il raisonnable, pour une simple revanche personnelle, de mettre en péril l'intérêt de notre collectivité?

JEAN-NOEL RUFFAT conseiller municipal de la ville d'Espalion

Bulletin d'Espalion du 19 janvier 2017

Communauté de communes Comtal Lot et Truyère

Jean-Michel Lalle élu président



«Mon investissement sera total pour faire avancer services et projets de la nouvelle communauté de communes. Durant les 3 ans de ma gouvernance que je ne reconduirai pas, avec votre soutien je consacrerai toute mon énergie au service de toute notre région» a déclaré Jean-Michel Lalle après son élection à la présidence de la nouvelle communauté de communes Comtal Lot et Truyère.

Mardi soir 10 janvier, c'est à la salle de la Gare d'Espalion qu'avait lieu l'élection du président de la nouvelle communauté de communes. Des trois présidents des anciennes communautés Jean-Michel Lalle (Bozouls-Comtal, maire de Rodelle), Jean-Claude Anglars (Espalion-Estaing, maire de Sébrazac), Jean-François Albespy (Entraygues, maire du Fel), seuls les deux premiers s'étaient portés candidats à une élection concernant 41 conseillers.

Les conseillers communautaires (2 procurations et David Delpérié, absent sans avoir donné de procuration) avaient pris place autour d'une réunion de tables en fer à cheval, encadrés par un public d'élus, d'agents ou de curieux venus nombreux.

Dès l'entrée de cette élection que devait diriger le doyen Pierre Bessodes, conseiller municipal de Saint-Côme, le sourire de Jean-Michel Lalle et le masque fermé de Jean-Claude Anglars annonçaient un résultat que ne faisait que confirmer le vote à bulletin secret.

Un résultat sans suspense avec un premier décompte donnant 25 voix à Jean-Michel Lalle contre 16 à Jean-Claude Anglars. Résultat surprenant de 41 voix pour 40 votants, et au final, après soustraction du bulletin de trop, c'est sur le score de 24 à 16 que le maire de Rodelle était élu.

Un résultat surprenant tout de même, puisque Jean-Claude Anglars n'a pas récupéré tous les suffrages d'Espalion-Estaing.

Jean-Michel Lalle devait ensuite proposer, avec l'accord des élus, les 13 vice-présidents tous élus à l'unanimité à main levé sauf pour le 8º poste pour lequel Didier Eche (maire de Golinhac) se présentait face à la proposition de Christine Lafon (maire de Saint-Hippolyte et suppléante de Simone Anglade).

Bulletin d'Espalion du 19 janvier 2017

Communauté de communes Comtal Lot et Truyère

Jean-Michel Lalle élu président

(suite)

Le vote à bulletin secret donnait 30 voix à Christine Lafon et 9 à Didier Eche.

Jean-Michel Lalle, qui confirmait la nomination dans les effectifs de la nouvelle communauté des 30 agents qui appartenaient aux 3 précédentes, signalait que 15 commissions seraient mises en places pour permettre à chacun d'y être représenté. Après les questions diverses, suivait le verre de l'amitié, offert par la municipalité d'Espalion.

LA NOUVELLE COMMUNAUTÉ DE COMMUNES COMTAL LOT ET TRUYÈRE

Depuis le 1^{er} janvier, la communauté de communes Comtal Lot et Truyère est devenue réalité, née de la fusion des trois communautés de communes de Bozouls, Entraygues et Espalion-Estaing. Forte de 21 communes, soit une population de 19.043 habitants, la nouvelle communauté occupe un espace territorial de 644,40 km² dont le siège est fixé à Espalion.

LES 13 VICE-PRÉSIDENTS

1er vice-président Jean-Claude Anglars; 2e Jean-François Albespy, 3e Eric Picard (maire d'Espalion), 4e Jean-Luc Calmelly (maire de Bozouls), 5e Bernard Boursinhac (Entraygues), 6e Bernard Scheuer (maire de Saint-Côme), 7e Magali Bessaou (de La Loubière), 8e Christine Lafon (Saint-Hippolyte), 9e Pierre Plagnard (adjoint au maire d'Espalion), 10e Christophe Méry (maire de Montrozier), 11e Elodie Gardes (maire de Lassouts), 12e Nicolas Bessière (maire de Gabriac), 13e Jean Pradalier (Estaing).

Lors du vote des indemnités, le président disait sa décision de garder l'indemnité précédente $(1.577,52 \in)$ et de de répartir la différence avec l'indemnité prévue $(1.864,34 \in)$ soit $286,82 \in$ sur les indemnités attribuées $(788,95 \in)$ aux vice-présidents.

RÉPARTITION DES 41 CONSEILLERS PAR COMMUNE

- Espalion, 9: Éric Picard, Claudine Bussetti, Pierre Plagnard, Sylvie Lacan, Jean-Michel Verdu, Yolande Brieu, Roland Girbal, Catherine Krauss, David Delpérié; Saint-Côme, 2: Bernard Scheuer, Pierre Bessodes; Bessuéjouls 1: Georges Escalié; Lassouts, 1: Élodie Gardes; Le Cayrol, 1: Maurice Battut; Estaing, 1: Jean Pradalier; Campuac, 1: Angèle Ortiz; Coubisou, 1: Bernadette Azémar; Le Nayrac, 1: Jean-Paul Turlan; Sébrazac, 1: Jean-Claude Anglars; Villecomtal, 1: Jean-François Pradalier.
- Bozouls, 6: Jean-Luc Calmelly, Robert Costes, Myriam Borget, Jean-Louis Rames, Benoît Barral, Jean-Louis Montarnal; La Loubière, 3: Magali Bessaou, Jean Courtais, Elisabeth Ollitrault; Montrozier, 3: Christophe Méry, Michèle Pignan, Laurent Gaffard; Rodelle, 2: Jean-Michel Lalle, Christian Braley; Gabriac, 1: Nicolas Bessière.
- Entraygues, 2: Bernard Boursinhac, Pierre Calvet; Espeyrac, 1: Guy Falissard; Golinhac, 1: Didier Eche; Le Fel, 1: Jean-François Albespy; Saint-Hippolyte, 1: Francine Lafon.

Distribution des colis de Noël

En cette période de fêtes de fin d'année, ce fut la grande mobilisation pour apporter 108 colis gourmands et du réconfort aux aînés du Nayrac.

Ce fut l'occasion de favoriser le lien social en cette période de fêtes, en partageant un petit moment lors de la remise de ce colis.

Les personnes parfois isolées sur le plan familial sont très sensibles à ce geste.

Cela permet de prendre des nouvelles et d'échanger le temps d'un café.

Les élus de la municipalité, les membres du foyer rural et



Tout est prêt pour la distribution.

les bénévoles ont ainsi rayonné sur toute la commune le 21 décembre dernier... une vraie tournée de Père Noël!

La Pétanque Nayracoise

Assemblée générale

L'assemblée générale de la Pétanque Nayracoise s'est tenue samedi 17 décembre au siège du club en présence d'Eric Orsal, remplaçant le maire, président d'honneur.

Le président Michel Navier a détaillé les diverses manifestations de l'année, sportives, non sportives, frais de gestion et résultat des équipes en championnat des clubs.

Pour l'année 2016, le club a compté 28 licenciés, dont 3 seniors et 8 féminines, une différence de moins 2 licenciés par rapport à 2015.

Le bilan financier est comme tous les ans équilibré notamment grâce aux recettes du quine de l'été. Il est adopté à l'unanimité.

Composition du bureau:
Jean-Paul Turlan, maire du
Nayrac, président d'honneur;
Michel Navier, président;
Francis Costes, vice-président;
Martine Navier, trésorière;
Jacques Dupieux, trésorier-adjoint; Claude Dupieux, secrétaire; Lucien Monteil, secrétaire-adjoint.

Le président soumet à l'assemblée le projet de modification des statuts, conformément aux souhaits de la fédération et sur proposition du comité départemental. Ce dernier est adopté à l'unanimité. Pour l'année 2017, deux équipes seront



Présentation des bilans.



Le nouveau bureau.

inscrites en championnat : une équipe senior et une équipe vétéran. Les éventuelles inscriptions en vétéran et en féminine seront fonction du nombre de licenciés. Les prix de la licence et de la carte de membre sont fixés à 35 € et 20 € (tarif voté à l'unanimité). Parmi les organisations prévues, on note les éliminatoires triplettes à la charge du club le samedi 15 avril.

Eric Orsal, représentant la commune, a félicité l'ensemble des participants et les membres du club pour le dynamisme affiché par la Pétanque Nayracoise.

L'assemblée générale s'est clôturée autour du verre de l'amitié offert par le club.